

L'aventure architecturale de l'humanité, une histoire de roches

Colloques et conférences

Le 04/12/2015



Pyramides de Gizeh./Photo DDM

La conférence organisée par l'Association des amis des sciences de la terre (AST) fera le lien entre la géologie et les grandes réalisations des bâtiments à travers le monde. La géologie est le premier des architectes en fonction des matériaux, elle représente aussi la puissance, le pouvoir et la propagande. Les roches exploitables dans les différents territoires eurent un rôle crucial dans la réalisation de défis architecturaux de la planète. Christophe Courrèges (professeur de sciences) nous emmènera aux pyramides de Gizeh, des monuments du Parthénon en Grèce, des bâtisses de Venise à la cathédrale de Rodez... L'aventure architecturale de l'humanité, une histoire de roches. Vendredi 4 décembre, salle Denys-Puech, à 20 h 30. Adulte, 5 €; adhérent, 3 €.

Renseignements : 05 65 48 50 52 ou geopole12.org

La Dépêche du Midi

<http://www.ladepeche.fr/article/2015/12/03/2229959-l-aventure-architecturale-de-l-humanite-une-histoire-de-roches.html>